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Résumeé

Dans cet article, nous visons a explorer la signification des exemples et le
processus de représentation dans les dictionnaires spécialisés traduits de langues
étrangeres. Nous cherchons également & comprendre le réle que jouent les
exemples dans I'explication et la clarification des définitions incluses dans les
dictionnaires, ainsi que leur importance pour l'auteur et le traducteur. Nous
considérons divers facteurs tels que la langue originale, la langue cible, le
domaine du dictionnaire, le choix du terme équivalent, 'inclusion d’exemples
dans les définitions et la méthode de traduction utilisée.

Mots-clés

Lexemple, La définition, Les dictionnaires spécialisés, La traduction
spécialisée, Le cercle de communication

Abstract

In this article, we aim to explore the significance of examples and the
representation process in specialized dictionaries translated from foreign
languages. We also aim to understand the role that examples play in explaining
and clarifying the definitions included in the dictionaries, as well as their
importance to the author and translator. We consider various factors such as
the original language, target language, the field of the dictionary, the choice of
equivalent term, the inclusion of examples in definitions, and the translation
method used.

Keywords

The example, The definition, Specialized dictionaries, Specialized translation,
The circle of communication
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